
 

 

 

 

 

 

 
 

「つながり」を意識して 

校長 梅澤 薫  

学校や近隣の神之木公園で珍しい野鳥を見つけたり、学校から見る夕日の美しさに改めて

気づいたりしているうちに 11 月になりました。いつの間にか生徒たちの装いも秋冬を感じ

させるものになっています。初めての土地の一年の移ろいを楽しみつつ、学校での時間の流

れの速さに驚いています。 

学校では 9 月の体育祭に続き、10 月 18 日～19 日に行われた文化祭で各クラスが合唱を

通し、この半年の成長した姿を見せてくれました。文化祭に向けて日に日に大きくなり上手

になっていった歌声をいろいろな場所で聞けた一ヶ月は、私にとって心温まる楽しい期間で

した。人知れず努力を重ねた生徒や、指導に当たった担任の先生・学年の先生にとっては決

して平穏な日々ばかりではなかったと思いますが、関内ホールでの歌声には誰もが感動を覚

えたものと思います。また、当日は 350 名を超える保護者・地域の方々にお越しいただき、

アンケートへの回答も数多くいただきました。アンケートには多くの感想やご意見を記して

いただきましたが、その数と量の多さは私にとっては大きな驚きでした。これほどの回収率

とコメントの多さは記憶にありません。本当にありがとうございました。今後の本校の文化

祭を考える上で貴重なものとなるとともに、私たちには大変な励みになりました。 

他にも 10 月には防災拠点訓練、神奈川区民まつり、神之木西寺尾地域交流まつりなど多

くの行事や、西寺尾小・西寺尾第二小児童が共に行った募金活動等、生徒が役割をもって参

加する行事が多くありました。普段とは違う場面で期待されながら活動することは、生徒に

とって貴重な体験であることは間違いありません。今後も保護者･地域の皆様には貴重な機

会をいただけるよう、お声かけいただければと思います。 

11 月に入り校内では来年度の生徒会役員選挙にむけた活動が始まっています。今年度、

生徒会は多くのことに取り組みましたが、その中でも夏の「横浜子ども会議」で発表した本

校生徒会および本校小中ブロックの取り組みは全市的に高く評価され、ついては 12 月 3 日

（土）に開港記念会館で行われる、「いじめ防止市民フォーラム」で改めて全市に向け発表

することになりました。少しずつ、でも着実にこうして「錦台中の歴史」を刻めていくこと

は本当に喜ばしいことです。次期のリーダーも生徒全員で「学校作り」を意識できる「錦台

中生徒会」を目指して、がんばってほしいと思います。 

2 学期も残り約二ヶ月、授業日数にすれば 30 日余り。毎日の授業や目の前の課題に取り

組みながら、その先の年度末や来年度を見据えた準備も始まります。1 年の振り返りをする

頃に一つでも多く楽しい思い出が語れるよう、今月もしっかり過ごしたいものです。 
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